
PRESSEMELDUNG von Carlitz GmbH

Multimedia-Verkabelung für das Haus der Zukunft: Alle Kommunikationskanäle an jedem Ort verfügbar

Kein Kabelsalat mehr: EDV-Dienstleister Carlitz richtet Multimedia-Kommunikation in Neubauten ein - Telefon, Fernsehen, Radio und Internet in allen Räumen

Düren, 2. November 2011.- Der Dürener EDV-Dienstleister Carlitz bietet Hausbesitzern an, bei Neubau oder Renovierung ihr Zuhause für künftige Kommunikationsanforderungen aufzurüsten. Mit Multimedia-Verkabelung stellt Carlitz in jedem Raum Anschlussbuchsen zur Verfügung, die nach Bedarf für Telefon, Radio, Fernsehen oder Internet genutzt werden können. Die Kabel sind für alle Multimedia-Signale geeignet und die Buchsen können jederzeit aktuellen Anforderungen angepasst werden.

Neubau oder Renovierung bieten eine Gelegenheit, die Verkabelung für die unterschiedlichen Kommunikationskanäle modular anzulegen, damit alle Räume multifunktional ausgestattet sind. Nach Bedarf werden sie dann für Telefon, Fernsehen, Radio und Internet eingestellt. Eine Kommunikationszentrale bündelt die hereinkommenden Kommunikationsstränge und sorgt so für Multimediaempfang im ganzen Haus.

„Konventionelle Verkabelung kann den heutigen Anforderungen an die Verfügbarkeit und das Leistungsvermögen moderner Kommunikation nicht mehr genügen“, so Michael Carlitz, Geschäftsführer der Carlitz GmbH. „Neben Fernsehen, Telefon und Radio möchten Verbraucher einen schnellen Internetzugang in jedem Raum des Hauses nutzen können.“ Die Lösung des Dienstleisters für PC, Telekommunikation und Internet ist eine Multimedia-Verkabelung mit Anschlussbuchsen in jedem Raum, die nach Bedarf bestückt werden.

Mit einer Multimedia-Verkabelung hat das neue Zuhause eine Basis, die Möglichkeiten moderner Kommunikation in den eigenen vier Wänden zu nutzen. Der strukturierte Aufbau und die modulare Bauweise der Anschlüsse ermöglichen TV, Telefon, PC-Netzwerk und High-Speed-Internet an allen Dosen, die im ganzen Haus verteilt sind. Auch neue Techniken wie HDTV, Video-Streaming, Video-on-Demand, VoIP, Net-Radio und Network Attached Storage sind damit abgedeckt.

PRESSEMELDUNG von Carlitz GmbH

Die Grunddosenkörper sind immer gleich und können nach Bedarf mit Steckmodulen bestückt werden: Vollbestückung mit TV-Modul und Kommunikationsmodul, nur ein TV-Modul, nur ein Kommunikationsmodul für eine oder zwei getrennte Anwendungen oder Reservebuchse ohne Bestückung für eine spätere Nutzung.

Jede Anlage besteht im Wesentlichen aus drei Teilsystemen: den Anschlussdosen, dem Multimediakabel und der Zentrale. Letztere wird meistens im Technik- oder Hauswirtschaftsraum untergebracht. Hier wird die von außen an das Haus herangeführte Zugangsverkabelung – Telekom, SAT- oder Kabel-TV und Internet – über Splitter, Telefonanlage oder Router mit dem Verteilerfeld verbunden. Von hier aus werden ankommende Signale und Komponenten über die Multimediakabel zu den Anschlussdosen übertragen. Bei High-Speed-Internet über das Kabelnetz wird das Kabelmodem in der Zentrale platziert.

www.carlitz.de

377 Worte, 2636 Zeichen

Kurzprofil

Carlitz GmbH bietet Dienstleistungen vor Ort mit den Schwerpunkten IT Services, Telekommunikation und Internetmarketing. Highlights im Portfolio sind Internet via Satellit und professionelle Telekommunikationsanlagen. Außerdem unterstützt Carlitz bei DSL-Installationen und Datensicherung.

Seit 2004 ist Carlitz GmbH Franchise-Internetagentur von city-map und seit 2008 Franchise-Servicetechniker von Cervis. Im Jahr 2009 wurde die Carlitz GmbH von Cervis als bester Franchise-Nehmer des Jahres ausgezeichnet. 2011 qualifizierte EDV-Spezialist Carlitz sich als „Sachverständiger für Technik und Systeme sowie Small Business und Client-Systeme der Informationsverarbeitung“. Dies berechtigt ihn, EDV-Gutachten, Wertermittlungen von EDV-Anlagen und Schiedsgutachten zu erstellen.

Geschäftsführer Michael Carlitz konnte mit Persönlichkeit und individuellem Service bereits das Vertrauen zahlreicher Kunden gewinnen. www.carlitz.de